





Nota de Prensa

CEPSA se une a la celebración de La Pepa 2012

- La Compañía aportará 1 millón de euros para apoyar los actos de conmemoración de La Pepa
- El Presidente del Consorcio del Bicentenario, Luis Pizarro y el Consejero Delegado de CEPSA Dominique de Riberolles, han firmado un convenio de colaboración
- El acuerdo tendrá una vigencia de dos años

El Presidente del Consorcio para la Conmemoración del II Centenario de la Constitución de 1812 y Consejero de Gobernación y Justicia, Luis Pizarro, y el Consejero Delegado de Compañía Española de Petróleos S.A. (CEPSA), Dominique De Riberolles, han firmado en Cádiz esta mañana un convenio mediante el cual esta empresa petrolífera se une a la celebración del Bicentenario de "La Pepa" como patrocinador, con una aportación de un millón de euros. El acuerdo tiene por objeto la gestión, promoción, organización y coordinación de las actividades académicas, culturales, deportivas e institucionales previstas con motivo de la conmemoración.

Según Pizarro, la incorporación de CEPSA al grupo de patrocinadores es una buena noticia para el Bicentenario y una muestra del interés que despierta a nivel nacional el excepcional acontecimiento de La Pepa 2012. "Es muy importante que una empresa de esta trascendencia en España haya sabido vislumbrar el alcance de esta conmemoración, el de la primera Constitución liberal de nuestro país, la que puso las bases de las democracias modernas, y haya decidido apoyarla".

Asimismo, ha animado a otras empresas a que sigan el ejemplo de CEPSA y se sumen al Doce, ya que se trata de un evento de primer orden que va a celebrar los orígenes de nuestro sistema de libertades y derechos civiles y que va a suponer un escaparate de sus marcas a escala internacional. Además, ha añadido que "las firmas que nos acompañen obtendrán importantes incentivos fiscales, lo que supone un nuevo beneficio a añadir a la proyección y promoción de sus empresas en todas las actividades que organiza el Consorcio del Bicentenario".

Por su parte, el Consejero Delegado de CEPSA ha recordado el apoyo indispensable de las autoridades de la Comunidad para mantener actividades industriales competitivas. Por otro lado, ha subrayado que "CEPSA, como primera empresa de la Comunidad, no podía dejar pasar esta ocasión histórica y agradeció al Consorcio su invitación a contribuir a esta Conmemoración tan importante para los gaditanos, los andaluces y para toda España".

CEPSA, es un grupo energético que emplea cerca de 12.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y de gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. CEPSA ha desarrollado un área petroquímica importante, en alta integración con la de refino de petróleo, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización de sus actividades, también desarrolla sus actividades en Argelia, Brasil, Canadá, Colombia, Egipto, Panamá, Perú y Portugal, comercializando sus productos en todo el mundo.

Madrid, 14 de enero de 2011

CEPSA - Dirección de Comunicación y Relaciones Institucionales <u>relaciones.institucionales@cepsa.com</u>

Tel: (34) 91 337 63 56 www.cepsa.com